

Raul Castro reçoit la veuve d'Agostihno Neto



La Havane, 26 mai, (RHC).- Le président cubain, Raúl Castro, a reçu Maria Eugenia Neto, la veuve du président angolais, Agostihno Neto.

Dans la rencontre qui a coïncidé avec la journée de l'Afrique, ils ont évoqué les liens étroits d'amitié entre le leader de la Révolution cubaine Fidel Castro et le président angolais.

Raúl Castro a ratifié l'engagement de Cuba envers le peuple de ce pays frère.

Maria Eugenia Neto a remercié Cuba de la remise de l'ordre de la solidarité El Mehdi Ben Barka en qualité d'hommage posthume de l'OSPAAL, l'Organisation de Solidarité des Peuples d'Asie, d'Afrique et d'Amérique Latine à son époux, dirigeant du MPLA.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/130890-raul-castro-recoit-la-veuve-dagostihno-neto>



Radio Habana Cuba